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PROTOKOLL 

vom 09.10.2023 

der Mitgliederversammlung des TCW e. V. am Sonntag den 08. Oktober 2023                                            

 im Clubhaus des TCW, Schmalwiesenweg 20, in Wöllstadt. 

Beginn:  11.03 Uhr 

Ende:  12.30 Uhr 

 

Wahlberechtigte Mitglieder laut Anwesenheitsliste: 16  

 

1. Der 1. Vorsitzende Raimund Klingl eröffnet die Mitgliederversammlung und begrüßt die 
 Mitglieder und den Ehrenvorsitzenden Horst Schweitzer. Er stellt fest, dass mit Schreiben vom 06. 
September 2023 unter Bekanntgabe der Tagesordnung ordnungsgemäß eingeladen wurde. Ein  
Antrag zur Änderung der Tagesordnung liegt nicht vor, sie wird verabschiedet.  

2. Eine Schweigeminute wurde nicht eingelegt. 

3. Da gemäß Satzung ordnungsgemäß am 06.09.2023 geladen wurde, ist die Mitgliederversammlung 
beschlussfähig.  

4.  Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 02. Oktober 2022 wurde von der Versammlung 
ohne Änderung einstimmig genehmigt. 

 

5. Bericht des 1. Vorsitzenden: 

Wie Raimund resümiert, hat sich in den letzten 12 Monaten einiges beim TCW getan: 

 „Liebe Mitglieder, 

die Saison 2023 war geprägt von nicht stattfindenden Veranstaltungen und fehlendem Interesse 
der Mitglieder an den Veranstaltungen. 

Bei der Saisoneröffnung kamen lediglich 8 Mitglieder und 1 Vorstand. 

Das  Dorffest war geprägt von wenig oder keiner Unterstützung seitens der Mitglieder 

Beim Wöllstadt-Cup waren Mitglieder nicht zu sehen 

Höhepunkt des fehlenden Interesses war die Absage des Terrassenfestes. Es hatten sich lediglich 5 
Mitglieder für eine Teilnahme gemeldet 

Trotz des ganzen Engagement und Idealismus meinerseits für den TCW, stellt sich die Frage, warum 
kaum Mitglieder diese unsere Veranstaltungen besuchen. 

Rückblickend muss dies Konsequenzen und Änderungen haben. 

 Ein weiteres Ärgernis ist, wie Mitglieder mit Werten des Vereins umgehen: 
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Bei dem letzten starken Sturm wurde ein offener Schirm über die das Gelände geweht. Warum war 
der Schirm offen?  

Keiner der Beteiligten war anwesend. Desgleichen gilt für neue Schirme, die nach dem Spiel offen 
auf dem Platz stehen bleiben und durch starken Wind nicht mehr einsatzfähig sind. 

Auch sind verschiedene Aufgaben noch nicht einmal in der Realisierungsphase - z.B. Entwässerung   
der Plätze 1 bis 3 – Angebot 20.064 Euro der Fa. Stenzel, elektronischer Zugang. 

Viel schlimmer ist für mich zu sehen, dass unsere Präsentation in der Öffentlichkeit nicht existent    
ist. Wo sind unsere Beiträge   ? 

Da ich seitens der Mitglieder als auch des Vorstands sehe, dass ich die Probleme nicht mehr lösen 
kann, gibt es nur eine Lösung: 

Es muss im Interesse des TCW einen Neuanfang mit einem neuen Vorstand geben, der die offenen 
Punkte und Fragen aufnimmt. 

Abschließend möchte ich mich insbesondere bei den Mitgliedern bedanken, die mit ihrem 
Engagement Vorbild sind: 

Nina Weiss für deren Engagement für die Tennis AG mit der Grundschule. 

Desweiteren:  

Dirk Raczkowski , der hervorragend die TCW Meisterschaft der Herren organisiert hat. 

Dies gilt auch für Christiane Ohlmer. 

Dank auch an den Vorstand für die geleistete Arbeit, insbesondere Pitti als Jugendwartin die mit 
persönlichem Einsatz für unsere TCW-Kinder und Jugend kämpft und Lothar als Chef der Finanzen. 

ENTSCHLUSS: 

Da ich seitens der Mitglieder als auch des Vorstands sehe, dass ich die Probleme nicht mehr lösen 
kann, gibt es nur eine Lösung: 

Ich werde zur nächsten MV im April nächsten Jahres von meinem Amt zurücktreten bzw. nicht 
mehr kandidieren. 

Vielen Dank“ 

 

5. 1 Bericht des 2. Vorsitzenden (nicht anwesend): 

 Wegen Abwesenheit findet kein Bericht statt. 
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5.2. Bericht des Sportwartes: 

Raimund Klingl berichtet in Vertretung eines Sportwarts: 

Im Anschluss wird Pitti einen Bericht zur Entwicklung des Jugendbereichs geben - vorab: 

 Es konnten zwei erste Plätze im Jugendbereich U15 Juniorinnen und U12 Junioren gefeiert werden. 

Pitti, herzlichen Dank für deinen Einsatz. 

Ein herzliches Dankeschön sei an dieser Stelle allen Eltern, Großeltern und Mitgliedern gesagt, die 
durch ihr unermüdliches Engagement dem TCW und der Jugendabteilung in diesem Jahr geholfen 
haben. 

Da es keinen sportlichen Leiter gibt, hier von mir einige wichtige Punkte zum Spiel- und 
Trainingsbetrieb beim TCW: 

Trainerteam wird geleitet von der Tennisschule Conny Stetzer. 

Mannschaften 10 gemeldet, davon 5 in Spielgemeinschaften Jugendbereich. 

Ergebnis Senioren: 

Lediglich die Herren 30 belegten einen 2. Platz in der Kreisliga A und haben die Chance in die 
Kreisliga B aufzusteigen. 

Die Herren 60 belegten Platz 8 und müssen in die Gruppenliga absteigen. 

Ergebnisse der Mannschaften: 

Damen 65 – Verbandsliga 5. Platz von 7 Teilnehmern 

Herren 70 -. Gruppenliga – 6. Platz von 8 

Herren Kreisliga B – 4. Platz von 6 

Herren 30 – Kreisliga A - 2. Platz von 6 - eventuell Aufstieg in Bezirk B 

Die Clubmeisterschaft 2023 wurden erstmalig im Einzel- und Doppel ausgetragen 

Erfreulich die Anzahl der Teilnehmer - Meldungen: 16 Teilnehmer für Einzel und 16 für Doppel incl. 
2 Jugendlichen Spielerinnen. 

Das Einzelendspiel fand gestern statt. 

Es siegte im Endspiel am 7. Oktober 2023 Martin Langlitz mit 6:2 und 6:0 gegen Dirk Raczkowski. 

Jeweils Dritte wurden Niklas Roskoni und Winny Weitz, wobei das Spiel nicht ausgetragen wurde, 
da Winny Weitz verhindert war. 

Die Doppelpaarungen wurden nicht bis zum Endspiel ausgetragen, da keine gemeinsamen 
Spieltermine vereinbart werden konnten. 



 

Seite 4 

Dies führt natürlich zu erheblichen Frust bei den Organisatoren Dirk Raczkowski und Martin Langlitz 
(Siehe WhatsUp von Dirk vom 13.9. – wurde in Auszügen verlesen). 

So kann es natürlich nicht weitergehen, sonst gehören die Spiele der Vergangenheit an. 

Aktuell sind 5 Mannschaften gemeldet, 4 Jugend- und 6 Erwachsenen-Teams, das ist ein 
Aushängeschild für den TCW. Die Herren 65 haben erstmals an einer Doppelrunde teilgenommen. 

Mehrere neue Spieler sind im Erwachsenen-Bereich dem TCW beigetreten.  

 

5.3.       Petra Klingl berichtet als Jugendwart: 

Die Zusammenarbeit mit der Tennischule Stetzer hat sich sehr positiv entwickelt und ist eine große 
Unterstützung. Wie schon erwähnt haben die Junioren der U12 sowie Juniorinnen der U15 jeweils 
den Meistertitel erreicht.  

In 2024 kann eventuell eine U10 gemeldet werden.   

Die Ballschule hat sich trotz Kostenerhöhung positiv entwickelt, derzeit sind über 30 Kinder 
gemeldet. Hier ist Nina Weis stark involviert – vielen Dank. 

Ein großes Dankeschön wird den Eltern und Großeltern für die Betreuung während der Spiele und 
für die Fahrbereitschaft ausgesprochen.  

 

5.4. Raimund Klingl berichtet in Vertretung des Mitgliederwarts: 

Der TCW hat aktuell 241 Mitglieder, davon 90 Kinder und Jugendliche, 120 aktive und 31 passive 
Mitglieder. Ziel ist auch für das kommende Spieljahr die Mitgliederanzahl auszubauen, den Bereich 
Kinder und Jugendliche zu verstärken.  

 

5.5. Daniel Urban berichtet als Anlagenwart: 

Daniel berichtet über die perfekte Platzvorbereitung. Die Zusammenarbeit mit dem neuen 
Platzwart Tim Weiß funktioniert einwandfrei. Der geplante Einbau einer Rigole ist aufgrund eines 
sehr hohen Erstangebots noch nicht erfolgt. Horst Schweitzer informiert, dass kurzfristig ein 
Angebot von Langlitzbau erfolgen wird. 

 

6. Lothar berichtet als Schatzmeister: 

Er stellt die Bilanz 2022 vor. Hier sind alle zum Stichtag eingegangenen Überweisungen 
berücksichtigt.  Die Bilanz weist aktuell ein Minus von rund 12.000 €  aus. Dies ist aufgrund 
außerordentlicher Sonderkosten wie Zaunbau oder auch Anschaffung eines neuen Sitzmähers zu 
erklären.       
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7. Bericht der Kassenprüfer: 

Die Kassenprüferin Ramona Wolf-Roskoni berichtet in Abwesenheit von Axel Goroll, dass die  Kasse 
am 30.08.2023 stichprobenartig geprüft wurde. Die Prüfung ergab keinerlei Beanstandungen, 
hierbei wurde die professionelle Arbeit von Lothar Prahl gelobt.  

 

8. Aussprache: 

Es fand keine Aussprache statt.  

 

9. Entlastung des Schatzmeisters: 

Die MV stellt den Antrag auf Entlastung des Schatzmeisters. Diesem wurde mit einer Enthaltung 
entsprochen.  

 

10.  Entlastung des Vorstandes: 

Die MV stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Diesem wurde ohne Enthaltungen 
entsprochen. 

 

11.  Genehmigung des Haushaltsplanes 2023 

Lothar Prahl stellt den Haushaltsplan für 2023 vor. Der Haushaltsplan wird diskutiert und 
einstimmig angenommen.  

 

12. Anträge an die Mitgliederversammlung 

Es gibt zwei Anträge, die aber erst in der kommenden MV im Frühjahr 2024 entschieden werden:  

- Änderung innerhalb der Satzung § 7. 

- Änderung der Beitragsordnung, hier soll nur noch Bankeinzug möglich sein. 

 

13.         Verschiedenes  

 Die MV sieht folgende Positionen für einen zukunftsfähigen TCW als notwendig an: 

- Beisitzer im Vorstand müssen feste Aufgaben übernehmen. 

- Für die Erhaltung der Außenanlage muss eine Aufgabenliste erstellt werden. 

- Eine Aufgabenstellung für den zukünftigen Vorstand muss erstellt werden.   

 - Der Verzehr im Clubhaus soll zukünftig direkt bezahlt werden.  
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Um 12.30 Uhr endet die Mitgliederversammlung. Der 1. Vorsitzende, Raimund Klingl, dankt allen 
anwesenden Mitgliedern für Ihre Aufmerksamkeit und die rege Teilnahme an der Versammlung. 

Die nächste MV wird bereits im Frühjahr 2024, dann wieder turnusmäßig stattfinden. 

 

 

 Raimund Klingl Günter Wolf 
 1. Vorsitzender Schriftführer 


